

# Gemeinsames Mitgliedersommerfest



*In geselliger Runde und bei bestem Wetter wurden von nachmittags an bis in den Abend mit kühlen Getränken und heißen Würstchen zu kleinem Preis gemeinsam einige schöne Stunden verbracht.*

*Foto: privat*

**Andernach.** Am Samstag, 16. Juli lud die Prinzengarde 1896 Andernach e.V. zusammen mit den Stadtsoldaten 1896 e.V. Andernach ihre Mitglieder zu einem gemeinsamen Mitgliedersommerfest an der Wagenbauhalle ein.

In geselliger Runde und bei bestem Wetter wurden von nachmittags an bis in den Abend mit kühlen Getränken und heißen Würstchen zu kleinem Preis gemeinsam einige schöne Stunden verbracht. Eröffnet wurde das

Fest durch eine kurze Begrüßung von Kommandeur Sven Steil und Kommandant Heribert „Molly“ Zins, der nicht nur darauf hinwies, dass beide Vereine das gleiche Gründungsjahr haben, sondern zudem auch mit die ältesten Korps der Stadt sind.

Vielen Dank an die Helfer und vor allem, die Besucher, die zu diesem stimmungsvollen Abend beigetragen haben. Wir freuen uns alle schon auf die kommende gemeinsame Karnevalssession 2022/2023.